

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ab Ende April geht es im Prater rund

Prater: Neue Attraktionen

Drei neue Attraktionen werden gebaut. Der „Prater-turm“ bricht alle Rekorde.

Leopoldstadt. Noch nicht mal fertig – und schon die größte Attraktion im Prater: Der riesige Turm, der „Prater-turm“, der auf dem Schweizerhausplatz errichtet wird, lockt zahlreiche Schaulustige an. Dabei ist er jetzt erst 96 Meter hoch. Ausgewachsen wird er es auf 117 Meter bringen. Zum Vergleich: Das Riesenrad misst exakt 66 Meter.

Bricht alle Rekorde. Die Attraktion, die Ende April im Rahmen einer großen Eröffnungsfeier erstmals in Betrieb gehen wird, bricht alle Rekorde. Der nostalgische übergroße Flieger ist weltweit das höchste Kettenkarussell. Entwickelt

wurde der nostalgische, übergroße Kettenflieger von dem österreichischen Unternehmen *Funtime*, das mit der Errichtung von außergewöhnlichen Fahrgeschäften schon für Aufsehen im Prater als auch international gesorgt hat.

Für Furchtlose. Zwei weitere Neuheiten werden die Besucher begeistern. Der „Eisberg“ – eine interaktive Abenteuer durch die Eiswelt – und der „Octopus“, dessen Kraken Boote mit Passagieren durch die Luft schleudern. (tok)

